
Blickpunkt
Saulheim

Liebe Saulheimerinnen und Saulheimer,
mit unserem Blickpunkt Saulheim möchten wir, der SPD Ortsverein
Saulheim, Ihnen gerne ein paar wichtige Information zur
Bürgermeisterwahl der VerbandgemeindeWörrstadt geben.

Nordspange Wörrstadt
Eine Verbindung von der Kreisstraße zwischen Ober-Saulheim und
Wörrstadt zur Landesstraße oberhalb von Saulheim (Nordspange) ist
seit längerem in Planung. Sie wird den Verkehr in Ober-Saulheim
nachweislich entlasten.

Bürgermeister Conrad 2016: Der Zuschussantrag wird bis Ende 2016
gestellt. BürgermeisterConradAnfang2018:DerZuschussantragwird
bis Ostern 2018 gestellt. Aber auch im Herbst 2018 ist noch immer
nichts geschehen.
Aufgrund der Neubaugebiete wird sich die Lage bis 2020 weiter
verschärfen. Warum lässt Bürgermeister Conrad die Sache schleifen?

(weiter auf der nächsten Seite)

Gesagt -nicht getan

Bürgermeister Conrad:



Verkehrsprobleme in Saulheim

Aufgrund des starken Wachstums der Ortsgemeinde Saulheim
ergeben sich eine Reihe von Verkehrsproblemen. Der
VerkehrsausschusshatderVGWörrstadt imNovember2015eine
Liste mit ca. 30 Punkten vorgelegt, an denen dringend
Handlungsbedarf besteht.
Das zuständige Ordnungsamt in Wörrstadt hat noch immer
nicht darauf reagiert. Interessiert sich Bürgermeister Conrad
nicht für die Probleme in Saulheim?

Sanierung Brunnenplatz in Ober-Saulheim
Ein Mitarbeiter der Verbandsgemeinde hat schlichtweg
verschlafen die Unterlagen für den Zuschussantrag
verwaltungsintern weiterzuleiten. Daher wird die Sanierung
wohl erst 2020 ausgeführt werden können.
Bürger(innen) in Saulheim haben reichlich für das Vorhaben
gespendet. Dennoch wollte Bürgermeister Conrad bisher nicht
mit dem Saulheimer 1. Beigeordneten über die Sanierung reden.
Warum?

Die Sache mit dem Schotter

Manchmal hat auch Bürgermeister Conrad etwas für Saulheim
übrig - Schotter zum Beispiel. Im Herbst 2017 wurde von der
Verbandsgemeinde ohne Abstimmung mit Ortsbürgermeister
Fölix, anderen Verantwortlichen oder den jeweiligen Gremien in
Saulheim entlang der Mühlbachaue ein Schotterweg angelegt.
Dummerweise war schon ein Weg da und der zweite ist
„überflüssig wie ein Sandkasten in der Sahara“ (SWR). Letztlich
hatBürgermeisterConradauchhierdieVerantwortung.Von ihm
war nichts zu hören. Ist ihm die Sache zu peinlich?

Weniger Fototermine - mehr Sacharbeit
Die SPD wünscht sich wieder einen VG-Bürgermeister, der sich
mehraufdieSacharbeit inderVerwaltungderVG Wörrstadtund
in den Ortsgemeinden kümmert.
Die SPD wünscht sich einen VG-Bürgermeister, für den die
Fototerminemit der Presse nicht an erster Stelle stehen, sondern
die Interessen der Bürger(innen).

Die SPDwünscht sich einen VG-Bürgermeister, der wieder mehr
Aufmerksamkeit für die Probleme in Saulheim hat.

Daher unterstützen wir ChristianWertke.
Er kommt selbst aus einer Ortsgemeinde der VG.

Er verfügt über jahrelange kommunalpolitische Erfahrung.

Er ist bodenständig.

Es ist Zeit für einenWechsel!
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